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日差しもほんの少しずつ暖かく，春らしい日差しが嬉しい季節となりました。皆様にはますます

ご健勝のこととお喜び申し上げます。また，日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき，あり

がとうございます。 

1月に緊急事態宣言が発令され，２月に「特定警戒」から「厳重警戒」に下がりましたが，次年度

もこのような状況が続くかもしれません。今年の経験をいかしていければと思います。 

お子様たちはコロナ禍という苦難の 1年を乗り越え，卒業や進級を間近に控えております。心

残りの多い年となりましたが，苦難をどうやって乗り越えるか？を考え，知恵を絞ることを学んでく

れたのではないでしょうか。いつもとは違う 1年間でしたが，よく耐え頑張ってくれてありがとうござ

いました。 

会員の皆様のご協力により，本年度の PTA活動を無事終了することができましたこと，改めて

感謝申し上げます。 

 

◆◇PTA役員会について◇◆ 

 ２月２４日(水)第３回 PTA役員会を横川地区市民センターで行い，PTA関連行事，各部事業報

告等について協議しました。 

①  PTA関連行事 

＊卒業式について 

   ３月１１日（木） 体育館 

保護者の参列は各家庭 1名とします。在校生については，１年生は休業日，２年生は歓送

のみの参加となります。詳細は後日，お知らせいたします。 

＊離任式について 

   ３月３１日（水） 体育館 

   例年通り実施予定です。詳細 

＊入学式・PTA入会式について 

   ４月９日（金）  体育館 

   入学式の後に PTA入会式を行います。 

＊次年度総会について 

   令和３年４月１７日（土） 詳細は後日，別紙でお知らせいたします。 

 

②  各部事業報告 

 事業厚生部  今年度の活動はありませんでした。 

 研修部     今年度の活動はありませんでした。 

 広報部     ＰＴＡ広報紙｢よこかわ｣第１４７号発行（１２月２５日（金））。今年度は，先生方に

撮影していただいた写真をもとに，写真集のように作成しました。 

 体育部     今年度の活動はありませんでした。 



★横川中ＨＰ   

学校行事等での生徒の様子をぜひご覧ください。 

 生活指導部  今年度の活動はありませんでした。 

 学年委員会  １年生の冒険活動教室に飲み物の差し入れを行いました。 

 

○  校長から 

コロナ禍において PTA活動もままならない 1年となりましたが，消毒関係の物品購入などコロ

ナ対策にご協力いただきありがとうございました。ご家庭での対策のお陰もあり，学内でのコロナ

ウイルス感染症は未然に防ぐことができています。また，来年度から生徒全員が「PTA賠償責任

保険」に加入することにご賛同いただきありがとうございました。３年生は卒業式の練習が始まり，

県立高校の出願も終えました。各自体調を整え受験に向かい，卒業を迎えられればと思います。 

○  ３学年主任から 

 卒業式に向けて練習を始めました。コロナ対策を講じながらの卒業式とはなりますが，できるこ

とを最大限実施し，思い出に残る巣立ちの日にして行けるよう，３学年職員一丸となって準備して

いきたいと思います。残りわずかの日々となりましたが，ご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいた

します。 

○  ２学年主任から 

 社会体験学習やスキー教室が中止になってしまい，大変残念な思いをしました。現在，一人一

人，立志の作文を書いています。生徒の成長を感じることのできる内容の作文ができています。３

月には，立志の集いを行う予定です。実行委員が準備を進めているところです。４月からの３年生

での生活では，思い出をいっぱい作れると良いと思っています。 

○  １学年主任から 

 本年度は新型コロナウイルス感染症拡大が心配される中で学校が始まりましたが，どうにか１

年生終了の時期に近づいてまいりました。保護者の皆様にはご理解ご協力いただき，大変お世

話になりました。学校行事も例年とは違って内容の変更や行動の制限がある中で，生徒たちは今

できることを一生懸命にやり遂げ，生き生きとした表情を見ることができました。学習面でも，課題

に計画的に取り組んだり，テスト前には苦手な分野にも積極的に取り組んだりと，頑張りや成長が

見られました。４月には進級し，良いスタートが切れるよう，引き続き意識を高く持たせたいと思い

ます。今後もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

○  ＰＴＡ執行部から 

 この PTAだよりも役員会開催後に発行して３号を迎えました。今年度はこれが最終号となりま

す。次年度以降も PTAだよりを通じて活動状況を伝え，明るく風通しの良い PTAを目指していこ

うと思います。会員の皆様には，これからも PTA活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

                                                       

 


